

miércoles 7 de agosto de 2024

Antonio José completa el elenco de artistas y grupos musicales que actuarán en una Real Feria de Agosto que volverá a tener fuegos artificiales en la noche del domingo

Presentada la programación completa de unas fiestas de verano marcadas por la variedad de actividades y emplazamientos. En total habrá 25 casetas entre las de Feria de Día en el Paseo Real y el centro así como las de Feria de Noche en el Recinto Ferial. Presencia destacada también de grupos antequeranos que actuarán, entre ellos 'Mael Flamenco' que estrenarán una destacada sorpresa para la noche del Pregón. Los Verdiales también tendrán protagonismo el jueves.



La teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, ha presentado hoy en rueda de prensa el programa completo de actividades de la Real Feria de Agosto de 2024. La Feria transcurrirá oficialmente entre el miércoles 21, jornada inaugural en la que tendrá lugar el inicio de la Feria de Día (12:30 horas, Paseo Real) y el Pregón a cargo de Manuel Cortés (21:00 horas, patio del Ayuntamiento) en el que también tomará posesión María José Mazuela como

Regidora; el domingo 25 de agosto, noche en la que se recuperan los tradicionales fuegos artificiales.

Habrà de nuevo trenes turísticos para facilitar el traslado al Recinto Ferial (uno de ellos adaptado), lugar en el que transcurrirá la Feria por la noche y en la que el ciclo de conciertos gratuitos con grandes artistas (Merche, Los Rebeldes, Los Toreros Muertos, Henry Méndez, Antonio José, Laura Gallego, Cantores de Híspalis o King África) volverá a ser uno de los grandes atractivos además de las habituales atracciones infantiles (los días 21 y 26 de agosto serán considerados Días de la Infancia con precios reducidos) y las casetas, tanto andaluzas como de juventud. De día, el Paseo Real volverá a acoger el grueso de la Feria junto a también tradicionales casetas ubicadas en el centro. En total serán 25 casetas las que haya en la Real Feria de Agosto.

Otro de los aspectos que se han destacado más en la presentación del programa es la apuesta por el talento musical local. De hecho, serán varios los grupos o artistas antequeranos que actuarán en la Feria: Son y Compás, Doyer Band Covers, Paula Díez, Versión X, Los Curros, Los Pacos o la panda de verdiales San Gabriel de La Joya. En cuanto a otras actividades tradicionales de la Real Feria de Agosto, el viernes tendrá lugar el tradicional Concurso Nacional de Porra Antequerana, mientras que el sábado será el turno del Concurso de Trajes de Flamenca y de Corto. Mención especial para la programación de "Antequera a Caballo" que tendrá lugar tanto el viernes 23 como el sábado 24.



— Se repetirá también la iniciativa en pro del medio ambiente destinada sobre todo a jóvenes. Se trata de la recogida de materiales o elementos para reciclar y a cambio se le entregará un vaso reutilizable personalizado de la Feria.

Mención especial también para el protagonismo de la Feria Taurina, con dos festejos organizados por la empresa Taurina de Buendía: corrida de rejones para el sábado con Andy Cartagena, Diego Ventura y Ferrer Martín; corrida de toros Goyesca para el domingo con Morante de la Puebla, Curro Díaz y Cayetano.

